



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2023.2.6
No.46

沖縄修学旅行【2学年】

様々な体験を通して、友情が深まりました

令和5年1月15日(日)～18日(水)の4日間、2学年の生徒が修学旅行に行って参りました。年明けの実施ということもあり、新型コロナウイルスの感染拡大の影響も心配されましたが、今年度は予定通り実施をすることができました。行き先は沖縄です。

民泊体験や平和学習(ひめゆりの塔、平和祈念公園)、沖縄の青い綺麗な海でのマリン体験(シュノーケル、シーカヤック)、美ら海水族館の見学等、様々な体験を通して、友情を深めることができました。

修学旅行を終え、生徒からは、「民泊で沖縄の方々や沖縄の文化に触れることができて楽しかった」「平和学習を通して、約80年前頃には、私たちとあまり変わらないぐらいの年齢の人たちがたくさん戦争で亡くなったことを知り、戦争の悲惨さを実感した」「美ら海水族館で綺麗な魚をたくさん観ることができて感動した」といった感想が寄せられました。



ずっと忘れない
平和学習、民泊体験
国際通りでの班別活動
マリン体験、美ら海水族館見学
沖縄での食事…
全ての体験が「宝物」です。



No Challenge NO Future